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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
JURAMENTACIÓN FUNCIONARIOS 
11 DE DICIEMBRE DE 2006 
 
A POCOS DIAS DE FINALIZAR EL AÑO 2006, Y COMO UNA MEDIDA QUE FORTALECE EL 
ESFUERZO PARA MEJORAR CADA DIA LOS RESULTADOS DE NUESTRA ADMINISTRACION, 
ME COMPLACE ESTA MAÑANA HABER JURAMENTADO A VARIOS FUNCIONARIOS, A 
QUIENES HEMOS ESCOGIDO POR SU COMPROBADA CAPACIDAD Y SU DESEO DE 
SERVICIO A LA CIUDADANIA. 
 
ESTOS CAMBIOS SE REALIZAN PARA FORTALECER AREAS IMPORTANTES EN EL TRABAJO 
DE NUESTRA ADMINISTRACION Y PARA CUMPLIRLE A LA POBLACION EN LO QUE A 
REALIZAR OBRAS DE BENEFICIO SOCIAL SE REFIERE. 
 
FINALIZAR  EL TRABAJO  HA SIDO UNA PRACTICA CONSTANTE DE LA ACTUAL 
PRESIDENCIA, EJEMPLO DE ELLO ES LA LABOR QUE EL MINISTRO BARRERA HIZO AL 
FRENTE DEL MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE Y QUIEN A PARTIR DE HOY DEPOSITA SU 
CARGO EN MANOS DEL INGENIERO CARLOS GUERRERO; EN ESE MINISTERIO LA 
VICEMINISTRA DE GUTIERREZ CONTINUARA ACOMPAÑANDO AL LICENCIADO GUERRERO 
 
EL PAPEL DEL NUEVO MINISTRO SERA EL DE DAR CONTINUIDAD Y SEGURIDAD A LOS 
TEMAS DE LARGO PLAZO ANUNCIADOS POR EL MINISTRO BARRERA EN  BENEFICIO DE 
NUESTRO MEDIO AMBIENTE. 
 
ESTA TARDE TANTO EL MINISTRO BARRERA, COMO EL MINISTRO GUERRERO ESTARAN EN 
LA COMISION DEL MEDIO AMBIENTE DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PARA DISCUTIR UN 
TEMA MUY DELICADO Y DEL CUAL YA AMBOS MINISTROS HAN RECIBIDO INSTRUCCIONES, 
QUE ES EL TEMA DE BOTADERO DE CIELO ABIERTO Y LAS OPCIONES QUE TENEMOS PARA 
MEJORAR ESTA SITUACION  EN EL PAIS. 
 
HUGO BARRERA, HA SIDO JURAMENTADO ESTE DIA COMO PRESIDENTE DE LA COMISION 
EJECUTIVA PORTUARIA  AUTÓNOMA CEPA, UNA INSTITUCION DE ALTISIMA IMPORTANCIA, 
ESPECIALMENTE AHORA QUE EL GOBIERNO SE HA METIDO DE LLENO  A LA 
MODERNIZACION DE PUERTOS, MODERNIZACIÓN  DEL  AEROPUERTO DE NUESTRO PAIS. 
 
EL NUEVO PRESIDENTE DE CEPA ES UN HOMBRE CON UNA ENORME EXPERIENCIA  Y 
PODER DE CONVOCATORIA, EXPERIENCIA ADMINSITRATIVA, POR LO QUE ESTAMOS 
SEGUROS QUE JUGARAN UN ROL DETERMINANTE EN LOS OBJETIVOS  QUE COMO 
GOBIERNO NOS HEMOS TRAZADO EN EL RUMBO DE LA ADMINISTRACIÓN PORTUARIA. 
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ESTAMOS HABLANDO DE INAUGURAR ANTES QUE TERMINE ESTA ADMINISTRACION EL 
PUERTO DE LA UNION, MEJORAR TOTALMENTE EL PUERTO DE ACAJUTLA Y POR 
SUPUESTO LA AMPLAICION DEL AEROPUERTO Y TODOS LOS TEMAS QUE   ATAÑEN A 
FESA. 
 
HOY TAMBIÉN ESTAMOS JURAMENTANDO AL DOCTOR JUAN MIGUEL BOLAÑOS, PARA QUE 
ACOMPAÑE A LA MINISTRA SILVIA AGUILAR Y SE HAGA CARGO DEL VICEMINISTERIO DE 
GOBERNACIÓN, CONVENCIDOS DE QUE SE TRATA DE UNA PERSONA IDÓNEA PARA ESTE 
PUESTO, YA QUE EL ES UN HOMBRE CERCANO A LA POBLACION, UN DIPUTADO QUE YA 
TIENE EL PERMISO RESPECTIVO DE LA ASAMBLEA PARA TRABAJAR EN EL EJECUTIVO. LA 
CAPACIDAD DEL LICENCIADO, DEL DOCTOR JUAN MIGUEL BOLAÑOS ES COMPROBADA. 
 
ASIMISMO HEMOS PROCEDIDO A JURAMENTAR AL CONTADOR  LICENCIADO LUIS 
GUILLERMO URRUTIA, COMO NUEVO SUBDIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO 
SALVADOREÑO DEL SEGURO SOCIAL, CARGO QUE HABÍAMOS DEJADO PENDIENTE HASTA 
ESTE DÍA, Y QUE COMPLEMENTA EL TRABAJO DEL DOCTOR NELSON NOLASCO PERLA, AL 
FRENTE DE LA INSTITUCION. 
 
FINALMENTE Y PARA CUBRIR EL TRASLADO DEL INGENIERO GUERRERO AL MINISTERIO 
DE OBRAS PÚBLICAS, ESTAMOS JURAMENTANDO AL INGENIERO OSCAR MIGUEL JOYA, 
COMO NUEVO VICEMINISTRO DE OBRAS PUBLICAS. EL INGENIERO JOYA POSEE UNA 
AMPLIA EXPERIENCIA EN EL RAMO DE OBRAS PUBLICAS, PUESTO QUE HASTA LA FECHA 
SE HA DESEMPEÑADO COMO DIRECTOR EJECUTIVO DEL FONDO DE CONSERVACIÓN VIAL 
(FOVIAL). 
 
ESOS SON LOS CAMBIOS QUE HEMOS HECHO EL DIA DE HOY  Y QUE CONFIRMO, DE TAL 
FORMA QUE ME GUSTARÍA ESTA MAÑANA DEJAR ABSOLUTAMENTE  CLARO, QUE YA NO 
HAY NINGUN OTRO MOVIMIENTO EN EL  EJECUTIVO, SALVO ALGUNA SITUACIÓN ESPECIAL 
QUE SE PRESENTARA O QUE ALGUN FUNCIONARIO FUERA REQUERIDO PARA OTRA 
LABOR. 
 
QUIERO CONFIRMAR QUE EL MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, EL GENERAL OTTO 
ROMERO, CONTINUARA AL FRENTE DE LA CARTERA, TAMBIEN ESTOY REVISANDO TODOS 
LOS CAMBIOS CASTRENSES QUE TENDRÉ QUE FIRMAR EN LOS PROXIMOS DIAS. 
 
TAMBIEN  QUISIERA DECIRLES QUE EL SECRETARIO TECNICO DE LA PRESIDENCIA, EL 
LICENCIADO ZABLAH TOUCHE, CONTINUARA AL FRENTE DE ESTA JEFATURA DEL 
GABINETE DE GOBIERNO Y EN TERMINOS GENERALES, TODAS LAS CARTERAS VAN A 
CONTINUAR IGUAL. 
 
EL INGENIERO JOYA TRABAJARA DE LA MANO CON EL MINISTRO GUTIERREZ QUE 
CONTINUA AL FRENTE DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, Y POR SUPUESTO QUE EN 
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ESTO DE LA SITUACION GUBERNAMENTAL, LA REVISION DE CARGOS ES PERMANENTE, 
SIEMPRE ESTOY REVISANDO EL TRABAJO DE LOS MINISTROS, INCLUSO LA OTRA SEMANA  
TENGO TRABAJOS CON CADA UNO DE LOS MINISTROS, SECRETARIOS  DE LA 
PRESIDENCIA CON QUIENES VAMOS A TRABAJAR. 
 
NUESTRO GOBIERNO SE HA EMBARCADO EN VARIOS PROYECTOS HISTÓRICOS COMO 
SON EL DE DESARROLLO DE LA ZONA NORTE DEL PAIS, QUE LLEVAREMOS A CABO 
GRACIAS A LOS FONDOS DEL MILENIO QUE COMO PAIS HEMOS GANADO; TENEMOS  
PROYECTOS DE GENERACIÓN DE ELÉCTRICA COMO ADOPTADO LA SEMANA ANTERIOR EL 
CHAPARRAL, TAMBIEN INAUGURAREMOS EN ENERO LA PLANTA TERMICA DE TALNIQUE Y  
A LA VEZ LA NUEVA PLANTA DE GENERACIÓN HÍDRICA EN EL ORIENTE DEL PAIS, EL 
CIMARRON; ASÍ COMO LA CONSTRUCCIÓN DEL PUERTO DE LA UNIÓN SON ALGUNAS DE 
LAS OBRAS QUE SE CONVERTIRÁN EN EL LEGADO DE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN.  
 
CONTAR CON UNA BUENA CABEZA DIRIGIENDO CADA CARTERA DE ESTADO, CADA 
AUTÓNOMA, ES UN REQUISITO INDISPENSABLE PARA GARANTIZAR EL CUMPLIMIENTO DE 
ESTAS OBRAS, QUE ADEMÁS DE SER PROMESAS DE ESTE SERVIDOR, TRAERÁN 
DESARROLLO Y BIENESTAR PARA TODOS. 
 
HOY Y DESPUÉS DE FELICITAR A NUESTROS NUEVOS FUNCIONARIOS  Y A FUNCIONARIOS 
QUE SON TRASLADADOS A OTRAS INSTITUCIONES, QUIERO DECIRLES QUE A PARTIR DE 
ESTE MOMENTO ASUMEN UN COMPROMISO QUE VA MÁS ALLÁ DE CUALQUIER PRIORIDAD 
PERSONAL: EL COMPROMISO CON  LA PATRIA Y SUS CIUDADANOS, EL CUAL, ESTOY 
SEGURO, SABRÁN LLEVAR A CABO PONIENDO A LA ORDEN DE NUESTRA QUERIDA 
NACION, TODA SU EXPERIENCIA, SENTIDO DE ÉTICA Y RESPONSABILIDAD Y TRABAJANDO 
POR LA CERCANIA  DE LA GENTE  Y EN ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO. 
 
MUCHISIMAS  GRACIAS,  FELICIDADES A LOS NUEVOS FUNCIONARIOS. 
 


